



碧南ロータリークラブ週報

第2274回例会 平成17年7月6日(水)

- 会長 岡田 超勇 ●幹事 亀山 裕一 ●SAA 長田 豊治
- 例会日 毎週水曜日 12:30 ■ 例会場 碧南商工会議所ホール
- 事務局 碧南商工会議所内 〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町90
TEL <0566> 41-1100 FAX <0566> 48-1100
ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp/>
E-mail: info@hekinan-rc.jp
- 会報委員 杉浦昌裕・角谷信二・清澤聰之・岡本明弘

超我の奉仕

2005~2006年度
国際ロータリーのテーマ



● 齊唱

- 国歌 「君が代」
- ロータリーソング「奉仕の理想」
- 四つのテストの唱和



「超我の奉仕」



葵RCバナー

● 本日のメニュー

- 和風弁当 大正館



長田君 蔡様

● 本日のお客様

- 米山奨学生 蔡 於今(サイ ヨキン)様
- 新入会員 歯科医 榊原 健君

「超我の奉仕」

会長挨拶

一年間皆さん方の御指導、御協力を頂きまして無事会長職が務まります様お願い申し上げます。

昨年は会長エレクトとしていろいろ勉強させて頂きました。池田前会長の素晴らしい挨拶を聞きまして、あんな立派なスピーチが私に出来るか心配です。

さて本日は将棋とコンピューターという話をさせて頂きます。日本でコンピューターが使用されだした頃(今から35年位前)、その当時大山名人と互角に戦えるコンピューターを作るとその容量は東京の霞ヶ関ビルと同じ大きさのコンピューターがいると言われました。しかし、コンピューター業界の発展はめざましく今では大変優れたソフトが出ております。私も将棋が好きですので、ゲーム感覚でやりますが、以前と比べて数段難しくなっています。聞いた話ですと現在オセロ・チェスは人間がもうコンピューターに勝てなくなっているそうです。囲碁もだんだん互角の戦いをするそうですが、将棋だけがまだ大駒(飛車、角)を落として対戦しても、高段位のプロ棋士の方が強いと聞いております。コンピューターが高段位のプロ棋士と互角に戦える日が近いのではないかと思います。

報告事項ですが、池田前会長が6月29日名古屋葵RCの認証状伝達式に参加され、バナーを頂いて来ました。ユニークなクラブで、第1週は夜間例会、2週以降は早朝例会という事です。



岡田超勇会長

新入会員入会式



新入会員 柳原 健君



柳原 健君 鈴木 並生君



柳原 健君 中根 佑治君

直前会長・幹事に記念エンブレム



岡田会長 池田弘孝直前会長



岡田会長 黒田昌司直前幹事

幹 事 報 告

一年間宜しくお願いします。

- ・他クラブの例会変更等は別紙幹事報告の通りです。
- ・本日メールボックスに前期分の会費請求書を入れておきましたので早めに納入して頂きます様にお願いします。
- ・本日 RC の定款の最新版を配布しました。ご一読下さい。
- ・7、8月の例会服装は上着着用無くても可。ネクタイは着用となります。
- ・RJ より本年度RC 4 分間情報が届きましたので今後毎週例会毎に1話印刷配布します。
- ・次回例会は夜間例会で、この会場で17時からとなります。お間違の無い様にお願いします。
- ・本日例会終了後201号室で理事会を開催します。



亀山裕一幹事

委 員 会 報 告

〈出席奨励委員会〉

総会員数 76名（内出席免除者 15名）出席者 68名

出席対象者 57／61名	出席率 93.44%
欠席者 8名(病欠者 0名)	前々回修正出席率 100%

※三週連続出席率100%の場合は記念品を差し上げます。

〈ニコボックス委員会〉

永坂 隆一君 会員選考委員長無事に終えることが出来ました。

長田 昌昇君 米山記念奨学委員会よろしくお願ひします。

井上 達夫君 ロータリー財団委員長になりました。よろしく。

加藤 良邦君 遅くなりました。前年度直前会長無事終えることが出来ました。
誠に有難うございました。

杉浦 健次君 本年会長エレクトを務めさせて頂きます。宜しくご指導の程お願い申し上げます。

中根 佑治君 新入会員柳原健君を紹介させて頂きます。

木村 克美君 職業分類委員長という事でよろしくお願ひします。

岡田 起勇君 会長の重責を担って一年間会員諸兄のご協力を願ひます。

鈴木 並生君 会員増強委員長として一年間お世話になります。よろしく。

植松 敏樹君 一年間副会長を務めさせて頂きます。よろしくお願ひします。

奥谷 弘和君 引続き会計を務めます。よろしくお願ひします。

税理士会の役員を続けることになりました。皆様に何かとご迷惑をお掛けしてしまいます。申し訳ありません。

池田 弘孝君 一年間お世話になります。よろしくお願ひ致します。

鈴木 敏弘君 クラブ奉仕委員長として一年間お世話になります。どうぞ宜しくお願ひ致します。

平岩統一郎君 一年間よろしくお願ひ致します。

杉浦 勝典君 國際奉仕委員長です。よろしくお願ひします。

竹中 義雄君 第7回日間賀島掃除に学ぶ会 7/2・3日約200名余りのご参加を頂き開催出来ました。亀山裕一様、森田雅也様に大変お世話になりました。有難うございました。

石川 春久君 一年よろしくお願ひします。

亀山 裕一君 一年宜しくお願ひします。

犬塚 敦統君 雑誌委員会委員長今年1年よろしくお願ひ致します。

長田 豊治君 S A A です。よろしくお願ひ致します。

石橋 嘉彦君 ニコボックス委員会委員長を務めさせて頂きます。一年間宜しくお願ひ致します。

木村 徳雄君 一年よろしくお願ひします。

倉内 裕君 環境保全委員長として一年間お世話になります。宜しくお願ひ致します。

新美 真司君 新世代委員長を務めます。よろしくお願ひします。

加藤 知彦君 出席奨励委員会委員長として一年間お世話になります。皆様のご協力により100%出席率が出来ますようお願い申し上げます。

新美 惣英君 親睦活動委員会委員長を務めさせて頂きます。一年間お世話になります。よろしくお願ひ致します。

杉浦 昌裕君 クラブ会報委員長、よろしくお願ひします。

平松 太君
新美 宗和君 } 今年度より R C ゴルフ会の幹事をします。幹事長の平松、幹事の新美宗和、平岩

平岩 辰之君 } 辰之です。一年間宜しくお願ひ致します。

山中 寛紀君 去る6月28日今年度健康を守る会の総会を無事終える事が出来ました。
会員の諸先輩の皆様の中で関係の委員等でご出席頂きましたこと厚く御礼申し上げます。

榎原 健君 入会させて頂きます。よろしくお願ひします。
早退2件 合計74,000円

〈親睦活動委員会〉

7月会員誕生日

6日 岡島 淳一君 6日 永坂 隆一君 12日 新美 孝君
15日 木村 徳雄君 22日 石川 唯司君

奥様誕生日

7月5日 吉井才司君の奥様 由利様 11日 植松敏樹君の奥様 圭子様
20日 棚田道和君の奥様 美津子様 20日 角谷信二君の奥様 晴美様
21日 石川八郎右衛門君の奥様浩子様 23日 清澤聰之君の奥様 トキ様

27日 竹中義雄君の奥様 くみ子様 31日 那波宏志君の奥様 文子様

入会記念日

1日 永井 一君、杉浦 成人君、長田 銑司君、倉内 裕君、新美 真司君
2日 横山 善久君、永坂 隆一君、長田 徳雄君、山下 照君、岡本 明弘君
3日 竹中 義雄君、木村 徳雄君、角谷 信二君、清澤 聰之君、石川 唯司君、
竹中 誠君
5日 杉浦 勝典君、鈴木 輝彦君、長田 豊治君、石橋 嘉彦君、新美 宗和君、
新美 惣英君、鶴田 光久君
6日 森田 英治君、杉浦 晴彦君、小笠原良治君、棚田 道和君
7日 加藤丈太郎君、亀山 裕一君、加藤 知彦君、平岩 辰之君

〈雑誌委員会〉

歌壇 青木 稔君

闘牛の日は知らざらむ黒牛は 大草原にゆるり草喰む

クラブフォーマル

岡田赳勇会長挨拶

碧南クラブの会長という重責を担うのに、力量不足を大変痛感しております。

1年間の各種事業が会員諸兄の御指導と御協力により立派に遂行されるようお願い申し上げます。

本年度R I会長カール・ヴィルヘルム・ステンハマー氏は大きな目標を3つ掲げました。

1. ロータリークラブも新しい第2世紀に入り、新たなる出発に際しロータリーの永遠のテーマである「超我の奉仕」の提唱。
2. 識字率の向上（教育）と水資源の保全の提唱。
3. 会員増強—実増1クラブ1人の増強。

それに基づいて高橋治朗ガバナーは第2760地区ガバナー方針として次の4つを提唱されました。

1. 「超我の奉仕」の具体化
2. 会員増強と退会防止
3. 愛・地球博の成功
4. 公共的イメージの向上

さて碧南クラブも創立以来、47年目に入りました。ロータリークラブもここ10年間の内に大きく変貌した様に思われます。1つは職業分類における1業種1人の原則から1業種5人（クラブ会員数の1割）への変更、もう1つはアイ・サーブからウイ・サーブへの転換があげられると思います。私はR I会長の提唱された「超我の奉仕」が1911年にロータリークラブで提唱されたテーマであることに大変感銘を覚えました。そして私たちが求める奉仕が少しでも永遠のテーマである「超我の奉仕」への挑戦ならば、ロータリーの第2世紀は原点に返れ、ロータリーの基本に返れという事ではないかと考えます。もう一度ロータリーとは何かを会員諸兄と一緒に考えてみたいと思います。



岡田赳勇会長

植松敏樹副会長挨拶

この度、副会長をおおせつかりました植松です、宜しくお願ひします。

昨年の秋頃岡田氏よりRCの副会長をやって貰いたいとの事でした。私は、即座に岡田さんが会長なら自分の出番が少なく、楽が出来ると思いました。岡田氏はRCの他、別団体の役も立派にやり遂げられてみえますし、非常に責任感の強い方でございますので、気楽に返事をしてしまいました。今年度



植松副会長挨拶

私の期待通りに行きます様願っています。

さて、今年度の岡田会長の基本方針は先程発表されたとおり、R I 会長並びに地区の方針を受けて四つのテーマを掲げられました。四つのテーマの中でも特に「超我の奉仕」という難しいテーマですが、ロータリーとロータリアンの精神を最も良く言い表している言葉で有ると言われています。

もう一度原点に戻って、「奉仕」という事を各クラブで考え直し、このテーマに沿いまして岡田会長を補佐して参ります。どうか皆さん方の御協力・御指導賜ります様宜しくお願ひ申し上げます。

亀山裕一幹事挨拶

本年度 RI のテーマは先ほど会長よりお話の有りました通り「超我の奉仕」で、これは RI の最初のテーマでもありロータリーの永遠のテーマでもあります。

RIの社会奉仕に関する決議 23-34によれば「ロータリーは、基本的には、一つの人生哲学であり、それは利己的な欲求と義務およびこれに伴う他人のために奉仕したいという感情とのあいだに常に存在する矛盾を和らげようとするものである。この哲学は奉仕 – 「超我の奉仕」の哲学である。」となっています。今年度一年会員の皆様と共にこのロータリーの哲学について学んでいきたいと思います。

「不易」と「流行」という言葉があります。変わらないものと変わりやすいものという事ですが、碧南ロータリーは万古不易の会と言えます。私は「日本の伝統と文化の保存」を人生の第一優先課題としていますので伝統文化の保持は大切な事だと思いますが、何でも今まで通りではなく昨年度の黒田幹事が事業報告書で書いてみえました様に企業と同様に改善すべき所は少しずつでも改善をしていくべきだと考えます。

私が入会した時の RI のテーマは「行動に信念を、信念は行動に」でした。私はこのテーマは大変素晴らしいと思い、今も座右の銘の一つにしています。

過日日本海海戦 100 周年で三笠の卓話がありましたがその前に地上戦では満州において天王山の戦いである奉天の会戦がありました。岡田会長はその風貌がその時の大山巖満州軍総司令官に似ているイメージがあります。岡田会長はガバナー補佐幹事も経験され大変ロータリーには造詣の深い方です。会長のご指導を受けながら私は大山司令官の名参謀長児玉源太郎を目標にこの一年頑張りたいと思います。

会員の皆様のご協力を宜しくお願ひ致します。



亀山幹事

次回例会案内 平成17年7月20日（水）

クラブフォーラム 各委員長方針説明